

Cinco mujeres y cinco hombres integran el nuevo gobierno regional

Escrito por Comunidad Autónoma. 1 de agosto de 2019, jueves



El presidente de la Comunidad Autónoma, Fernando López Miras, anuncia la composición del nuevo ejecutivo regional de coalición entre los partidos PP y Cs ("el nuevo equipo no tendrá colores ni siglas", afirma), en el que Isabel Franco asume la vicepresidencia (además de la novedosa área LGTBI), y en el que existe una plena paridad, con cinco féminas y cinco varones.

El presidente de la Comunidad Autónoma, Fernando López Miras, ha dado a conocer la

composición del nuevo Ejecutivo regional, que estará integrado por las siguientes personas:

- Vicepresidencia y Consejería de Mujer, Igualdad, LGTBI, Familias y Política Social: Isabel Franco Sánchez
- Consejería de Presidencia y Hacienda: Javier Celdrán Lorente
- Consejería de Empresa, Industria y Portavocía: Ana Martínez Vidal
- Consejería de Turismo, Juventud y Deportes: Cristina Sánchez López
- Consejería de Educación y Cultura: Esperanza Moreno Reventós
- Consejería de Agua, Agricultura, Ganadería, Pesca y Medio Ambiente: Antonio Luengo Zapata
- Consejería de Transparencia, Participación y Administración Pública: Beatriz Ballesteros Palazón
- Consejería de Fomento e Infraestructuras: José Ramón Díez de Revenga Albacete
- Consejería de Salud: Manuel Villegas García
- Consejería de Empleo, Investigación y Universidades: Miguel Motas Guzmán

Perfiles profesionales

Isabel Franco Sánchez (Murcia, 1970). Periodista colegiada y máster en Responsabilidad Social Empresarial y Diplomacia Corporativa en la UCAM. Ha sido miembro de la junta directiva del Colegio Oficial de Periodistas de la Región de Murcia y directora del Observatorio para la Igualdad de Oportunidades entre Mujeres y Hombres, de la Organización de Mujeres Empresarias y Profesionales de la Región de Murcia (OMEP).

Su trayectoria profesional se inicia en el año 1987 en la emisora Onda 7. Posteriormente, ha trabajado o colaborado en numerosos medios de comunicación, entre ellos La Verdad, Diario 16, Onda Regional o GTM Televisión. Desde 2001 a 2010 ejerció como jefa de prensa y protocolo en el Ayuntamiento de Alcantarilla.

Entre 2012 y 2019 ha trabajado en su propia consultora especializada en comunicación en redes sociales, prestando servicio a empresas, colectivos e instituciones, e impartiendo formación para 'community managers'.

Javier Celdrán Lorente (Ceutí, 1974). Ingeniero Industrial por la Universidad Politécnica de Valencia, especializado en Ingeniería de Producto, ha desarrollado su carrera profesional capacitándose en Gestión e Innovación Empresarial, Planificación estratégica y Creación de Empresas.

ÂÂ

Su desempeño profesional ha estado vinculado a empresas y organismos privados relacionados con el asesoramiento empresarial, I+D+i y creación de empresas. Ha sido director del Centro Tecnológico del Mueble y la Madera de la Región de Murcia (Cetem) de 2000 a 2005; coordinador de centros de emprendimiento en el Instituto de Fomento (2005 a 2008); director del Centro Europeo de Empresas e Innovación de Murcia (CEEIM) de 2008 a 2009, director del Instituto de Fomento de la Región de Murcia (2015 a 2017), consejero de Turismo, Cultura y Medio Ambiente (2017 a 2018) y consejero de Empleo, Empresas, Universidades y Medio Ambiente (2018 a 2019).

Como directivo, ha liderado equipos multidisciplinares en ámbitos de innovación, cooperación empresarial, transformación digital, I+D, economía circular, gestión empresarial, creatividad, creación de empresas, desarrollo y reorientación de negocios, y lanzamiento de nuevos servicios. Fundador de MurciaBAN (red de inversores privados de la Región de Murcia), ha sidoÂÂ vicedecano del Colegio Oficial de Ingenieros Industriales e impartido conferencias y cursos en universidades y escuelas de negocios en materias relacionadas con Innovación, Gestión Empresarial y Creación de Empresas.

ÂÂ

Ana Martínez Vidal (Valencia, 1978). Ingeniera de Caminos, Canales y Puertos, especialidad Hidráulica y Medio Ambiente, por la Universidad Politécnica de Valencia (UPV). Durante sus años como estudiante de ingeniería colaboró en la redacción de proyectos marítimos en el Laboratorio de Puertos y Costas de la UPV, así como en la dirección de obra del Museo Arqueológico Marítimo de Cartagena.

Tras unos años de ejercicio profesional en el ámbito privado en los que desarrolló labores de redacción de proyectos de ingeniería y coordinación de Asistencia Técnica para la Confederación Hidrográfica del Segura, inició su andadura en la gestión pública en el año 2011 como concejal de Infraestructuras y Calidad Urbana del Ayuntamiento de Murcia, en los que promovió proyectos como la iluminación exterior de la Catedral de Santa María y su entorno arquitectónico, y la reconversión de luminarias.

Además, ha sido jefa de la Comisión de Proyectos y Obras, vicepresidenta de la Comisión de Desarrollo Socioeconómico, miembro de la Junta de Gobierno, miembro de la Comisión de Asuntos Generales, así como de los Consejos de Administración de Emuasa y Urbamusa.

María Cristina Sánchez López (Murcia, 1976). Diplomada en Magisterio especialidad Educación Musical, Licenciada en Psicopedagogía, Master en Logopedia y Doctora, con mención europea, en Psicopedagogía por la Universidad de Murcia.

Profesora Titular de Universidad en el departamento de Métodos de Investigación y Diagnóstico en Educación de la Facultad de Educación de la Universidad de Murcia.

Investigadora principal del grupo Educación, diversidad y calidad (E074-08). Cuenta con una producción avalada por diferentes artículos de investigación, capítulos de libro, comunicaciones a congresos nacionales e internacionales. Ha participado en conferencias y seminarios nacionales e internacionales, entre los que se encuentra AERA, ECER y BERA, así como en proyectos de investigación I+D. Ha impartido formación de personal cualificado y transferencia de conocimiento en organismos públicos. Ha participado en proyectos de investigación I+D y proyectos financiados por diferentes instituciones.

Ha sido secretaria en el Departamento de Métodos de Investigación y Diagnóstico en Educación de la Facultad de Educación de la Universidad de Murcia. Coordinadora académica del Grado en Educación Infantil en el centro ISEN Formación Universitaria Cartagena, y coordinadora de comunicación en el Vicerrectorado de Comunicación y Cultura. Desde 2018 hasta mayo de 2019 ha sido vicerrectora de estudiantes de la Universidad de Murcia.

María de la Esperanza Moreno Reventós (Calasparra, 1980). Diplomada en Magisterio especialidad de lengua extranjera, inglés, por la Universidad de Murcia y graduada en Educación Primaria.

En 2006 comenzó a dar clases de inglés en el CEIP Nuestra Señora del Rosario en Torre Pacheco. Desde 2009 es funcionaria del cuerpo de maestros. Ha impartido docencia en Educación Infantil y Primaria en diferentes centros educativos de la Región y actualmente tiene su plaza en el CEIP Santa María de Gracia de Murcia.

Ha sido técnico docente en el servicio de Ordenación Académica y jefa de servicio de Programas Educativos desde julio de 2014 hasta enero de 2017. Directora general de Atención a la Diversidad y Calidad Educativa (2017 a 2018) y secretaria general de la Consejería de Educación, Juventud y Deportes desde 2018.

Cinco mujeres y cinco hombres integran el nuevo gobierno regional

Escrito por Comunidad Autónoma. 1 de agosto de 2019, jueves

Antonio Luengo Zapata (San Javier, 1980). Ingeniero en Automática y Electrónica e Ingeniero Técnico Industrial por la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT), máster en Prevención de Riesgos Laborales por CEREM, experto universitario en Urbanismo por la UCAM y doctorando en Tecnologías Industriales por la UPCT.

Ha sido jefe de operaciones en Repsol YPF en las factorías de Alcudia y Cartagena. Ingeniero profesional y empresario agrícola.

Concejal del Ayuntamiento de San Javier desde 2007 hasta 2017, con responsabilidades de Urbanismo, Medio Ambiente, Agricultura, Personal, Régimen Interior, Patrimonio, Parque Móvil y Estadística.

Ha sido director general del Mar Menor (2017-2018) y, desde abril de 2018, director general de Medio Ambiente y Mar Menor.

Beatriz Ballesteros Palazón (Madrid, 1977). Licenciada en Derecho por la Universidad de Murcia, con Premio Extraordinario de Licenciatura.

En 2002 accedió por turno libre de acceso a la carrera judicial y fiscal, eligiendo la opción de juez. Entre 2005 y 2007 ejerció su actividad profesional en los juzgados de Primera Instancia e Instrucción números 1 y 3 de Totana, y posteriormente pasó al Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Caravaca de la Cruz (de 2007 a 2009). En 2010 fue destinada al Juzgado Mercantil número 2 de Murcia hasta el año 2016, en el que se incorporó a la sección novena de la Audiencia Provincial de Valencia, especializada en materia mercantil.

José Ramón Díez de Revenga Albacete (Albacete, 1973). Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad Politécnica de Madrid, especialidad hidráulica y energética.

Ha desarrollado su carrera en todos los ámbitos de la ingeniería y obra civil. Trabajó en empresas constructoras de ámbito internacional y nacional como jefe de obra. Posteriormente ha sido empresario y consultor de ingeniería civil durante más de 15 años, con amplia experiencia en gestión de grandes obras públicas, planificación de servicios urbanos, redacción de proyectos de infraestructuras y dirección de equipos de ingeniería, en áreas como

urbanismo, transporte, obras hidráulicas y puertos, entre otras.

Profesor asociado de Ingeniería del Terreno en la Universidad Politécnica de Cartagena, ha sido mentor e impulsor de proyectos empresariales de base tecnológica e innovación, y de la modernización del sector de la construcción.

Ha sido director general de Transportes, Costas y Puertos desde mayo de 2017.

Manuel Villegas García (Murcia, 1960). Doctor en Medicina y Cirugía por la Universidad de Murcia, especialista en Medicina Familiar y Comunitaria y en Cardiología. Completó su formación con estudios de especialista en Dirección de Personal y Gestión de Recursos Humanos en la Escuela de Negocios de Murcia y los másteres en Gestión de Servicios Sociosanitarios de la Universidad Católica de Murcia y Derecho Sanitario y Bioética de la Universidad de Murcia.

Es facultativo especialista del Área de Cardiología desde 1990 en el Servicio Murciano de Salud, y ha ocupado los cargos de director médico del Hospital Virgen de la Arrixaca entre los años 2004 y 2008; jefe del Servicio de Cardiología del Hospital Universitario Santa Lucía Cartagena, entre 2009 y 2013; jefe de sección de Cardiología del Hospital Virgen de la Arrixaca, entre 2013 y 2015; y, de octubre de 2015 a mayo de 2017, director médico del Hospital Universitario Morales Meseguer. Ha sido consejero de Salud desde mayo de 2017.

Tiene una amplia experiencia investigadora y ha publicado 13 libros y más de 80 artículos en revistas, así como comunicaciones en numerosos congresos. Además, ha dirigido ocho cursos, ha participado como profesor en otros 13 y realizado ponencias en otros 35.

Miguel Motas Guzmán (Madrid, 1973). Doctor en Veterinaria por la Universidad de Murcia. Es profesor titular de Toxicología de la UMU y ha sido jefe de área de Toxicología en el Centro Nacional de Sanidad Ambiental, en el Instituto de Salud Carlos III.

Su actividad investigadora se ha centrado en la toxicología ambiental estudiando envenenamientos en fauna silvestre, así como el estudio de la contaminación ambiental. Ha

Cinco mujeres y cinco hombres integran el nuevo gobierno regional

Escrito por Comunidad Autónoma. 1 de agosto de 2019, jueves

participado en dos campañas para vigilar la contaminación en la Antártida y su relación con el cambio climático. Actualmente estudia el desarrollo de enfermedades neurodegenerativas debidas a sustancias tóxicas y trabaja en proyectos para el control de la salud ambiental a partir del estudio de los contaminantes.

Ha sido jefe de la unidad de apoyo a centros en el Instituto de Ciencias de la Educación (ICE), donde ha desempeñado diferentes funciones dentro de las áreas de Convergencia Europea e investigación. Asimismo, ha colaborado con las Fuerzas Armadas bajo mandato de la ONU, en la operación 'Libre Hidalgo' para actividades veterinarias de cooperación con la población civil en el Líbano. Es jefe del Servicio Pericial Toxicológico del Centro de Sanidad Ambiental (CNSA) del Instituto de Salud Carlos III (ISCIII).

Contenidos Asociados:



[Fragmento del discurso de toma de posesión de Fernando López Miras como presidente de la Comunidad 3](#)

291.33 KB)

(Archivo de audio MP3

[.mp3]



[Fragmento del discurso de toma de posesión de Fernando López Miras como presidente de la Comunidad 1](#)

Cinco mujeres y cinco hombres integran el nuevo gobierno regional

Escrito por Comunidad Autónoma. 1 de agosto de 2019, jueves

339.08 KB) (Archivo de audio MP3 [.mp3]



[Fragmento del discurso de toma de posesión de Fernando López Miras como presidente de la Comunidad 4](#)

605.21 KB) (Archivo de audio MP3 [.mp3]



[Fragmento del discurso de toma de posesión de Fernando López Miras como presidente de la Comunidad 2](#)

677.45 KB) (Archivo de audio MP3 [.mp3]



[Discurso de toma de posesión de Fernando López Miras como presidente de la Comunidad Autónoma de Murcia \(29/07/2019\)](#)

[.pdf] 240.59 KB) (Documento Adobe Acrobat

ÂÂ